
Es schließt sich eine rege Diskussion zur Finanzierung und Preise der Mittagessen sowie zu 

möglichen Beteiligten des zu gründenden Expertenrates an. Frau Einfeldt fordert, dass fortan 

einmal im Quartal über den Sachstand in dieser Angelegenheit berichtet wird 

 

Ratsfrau Grund-Bollow und Ratsherr Batman kehren zurück in den Raum. 

 


